



OKT だより Begonia ベゴニア

校訓
自立 敬愛 希望
ゆめ

4月号

発行：沖高特

OKT だよりの『ベゴニア』は本校の校花です。花言葉が、「幸福な日々」「親切」「丁寧」など校訓の『敬愛』を彷彿とさせる一方、年間を通して栽培可能なことから、優しさとしぶとさを兼ね備えた花として選定されました。ちなみに本校の校木は『ホルトノキ』です。



令和7年度スタート！

新年度スタートしました。新入生名、新職員名を迎えての4月となります。今年度も生徒達の自立や就職に向けて全力でサポートしていきたいと思います。また、学校だよりを通じて校内の様子を発信していきますので毎月ご覧ください。

学校長あいさつ (浦崎 達夫)



本校は、平成3年に沖縄県立沖縄高等養護学校として開校し、平成21年4月には学校名を新たに沖縄県立沖縄高等特別支援学校に改称し、今年で創立35年目を迎えております。平成29年度には、より充実した職業教育の実践を図るため、普通科から就労技術科に学科改変し、令和6年度には、Society5.0時代、高齢化社会などの社会変化を踏まえた職業的自立を目指す事を目標に福祉コースを設置しております。

教育目標は、「生徒一人ひとりの特性等を最大限に発揮させ、将来の職業的・社会的自立を図り、働く喜びと誇りを持ち自他ともに敬愛する心豊かな人間を目指す」です。

基礎的・基本的な知識及び技能の習得、課題解決に必要な思考力、判断力、表現力等の育成、主体的に学習に取り組む態度、他者と共によりよく生きるための基盤となる道徳性を養うことに取り組んでまいります。

寄宿舎においては、入舎生一人ひとりが基本的な生活習慣の確立及び社会自立を目標とし、自己の健康や安全の維持、協調性、自主性等を養うため、より良き生活環境を整え、楽しい集団生活が送れるよう学部・学級、家庭との連携を図り、将来自立できる生徒の育成に取り組んでいきます。

生徒の皆さんへ、本校が目指す生徒像は、健康で明るく逞しく心豊かな人、強い意志を持ち最後までやり抜く人、自分で考え自信をもって行動できる人、楽しく働き社会に貢献できる人です。

皆さんは、地域社会における大事な人材です。学びを大事にし、仲間を大切にし、社会貢献できる人を目指し、日々の学校生活を過ごしてください。

保護者の皆さんへ、子供たちが地域社会に貢献できる人材となるには、家庭におけるサポートは大切です。子どもたちを信頼し、見守りと必要な支援を宜しくお願いいたします。

地域・関係機関の皆様へ、子供たちは、本校での学びを地域社会で活かせる場所が必要です。是非、子供たちの未来へのチャレンジへのお手伝いをお願いいたします。

これまで本校の教育活動を支えていただいた保護者の皆様、地域及び関係者の皆様に感謝を申し上げますとともに、これまで引き継がれてきた本校の歴史を継承し、新たな学校の歴史を築くため、教職員が一つとなり教育活動に邁進してまいります。今後とも引き続き変わらぬご支援・ご協力をお願いします。

4月の学校の様子



第35回卒業式

1年生50名が入学しました。入学式の後、3年生の有志で新入生を迎える演舞の披露がありました。



新入生歓迎球技大会！

生徒会主催の歓迎球技大会が行われました。姉弟学級でドッチビー大会が行われ3組Aが優勝しました。

生徒役員発足・学級役員任命式

生徒会活動が始まりました。生徒役員にはOKTタイピンが校長から贈られました。



各委員会が発足し、1年間のかつどう内容の説明や各学級の役員に任命証が手渡されました。



学校ホームページに、学校の様子を掲載しています。どうぞ、ご覧ください。



今後の主な予定

- 5/15 (木) 内科検診
- 5/23 (金) 授業参観日
- 5/25 (日) 2年生帰舎日
- 5/26 (月) 就業体験～6/6 (金)